Unsere Pfarrkirche ist im Herzen unseres Ortes ein lebendiges Wahrzeichen. Sie ist ein Ort, der uns in guten und schlechten Zeiten miteinander verbindet. Im kommenden Jahr sind dringende Erhaltungsarbeiten durchzuführen.

So müssen z. B. dringend notwendige Sanierungsarbeiten an den Turmfenstern und dem Hauptportal durchgeführt werden. Unsere wunderbare Barockorgel braucht eine umfassende Reinigung und Stimmung, im Dachstuhl, der Holzkonstruktion des Glockenturmes, der Orgelempore und in verschiedenen Bänken ist sprichwörtlich der "Wurm drin" – die Bekämpfung dieses Holzwurmbefalls ist ein vordringliches Anliegen um die Stabilität des Dachstuhls nicht zu gefährden und eine weitere Ausbreitung zu verhindern.

Aus den bisher vorliegenden Kostenvoranschlägen ergeben sich Gesamtkosten von rund € 70.000,--; Förderungen durch das Bundes Denkmalamt und die Diözese Graz-Seckau wurden bereits beantragt. Etwa € 50.000,-- müssen durch Spendengelder finanziert werden.

Wir haben daher die Spendenaktion

Wir helfen be t! ins Leben gerufen

Die Gesamtverantwortung für das Spendenprojekt trägt ein **Lenkungsausschuss unter der Leitung von Monika Seidl-Neissl**; unterstützt wird dieser von verschiedenen Menschen aus unserer Pfarre, die wir gebeten haben, bestimmte Aufgaben oder Projektteile eigenverantwortlich zu übernehmen und die gemeinsam unser **Personenkomitee** ( siehe Foto) bilden.

Die nächsten 10 Monate sollen getragen sein von Benefizveranstaltungen in den Bereichen Kunst & Kultur und Unterhaltung und einer Bausteinaktion.

## Unsere Aktion wird von einem Logo begleitet,

dass uns Harald Pichler entworfen hat.

Der "Holzwurm" steht mit einem gewollten Augenzwinkern symbolisch für die gesamte Aktion und wird uns überall begleiten:



Wir haben unsere Spendenaktion mit Adventbeginn gestartet; dauern wird Sie bis zum Erntedankfest 2020.

Wir freuen wir uns über jede Initiative, die eingebracht wird. Unser Ziel ist es, uns als Pfarrgemeinde zu öffnen – jeder und jede soll Platz finden und jede Idee ist uns wertvoll – wir laden HERZlich zum Mitmachen ein.

